

横川っ子だより 愛

よろしくお願ねがいします

このたびの異動いどうで、半田市立宮池小ほんだしりつみやいけしょうがっこう学校より参まいりました。人懐ひとなつっこい子どもたちと温あたたかい保ほ護ご者・地ち域いきの皆みなさまにかこまれた本ほん校こうに着ちやく任にんすることができ大たい変へん幸しあわせに思おもいます。

さて、本ほん年度は4月6日（火）に入い学がく式しきを行おこない、新あらたに元げん気きいっめいぱいめいの89名の子こどもたちを迎むかえ、全ぜん校こう児じ童どう554名で出しゅつ発ぱつしました。

翌7日よくなのかには、初はじめてのオしぎンしやうラしきインおこなによる始えい業ぞう式うつを行おんい、映おん像せいはうまく映うるおのか、音おん声せいは大だい丈じやう夫ぶかとととても心しん配ぱいしましたが、ななんなととか校こう長ちやう室しつから、各かく教きやう室しつに映お像くと音お声くを送おくることができ、幸さい先さきの良よいスすタたートとななりました。

ままだまだ新しん型がたコこロろナなウうィいルるスすの収しゆう束そくが見みえない状じやう況きやうではあありまますが、今こん年ねん度どのあたたらら新しんしい教きやう育いく目もく標ひやう「人ひとづづくり ままちちづづくり 心こころ育そだて チャちやレれんジじああふふれる横こ川がわ小しょう」のもと、
「元げん気きいっめいぱい 笑えが顔おいっめいぱい 優やさしさいっめいぱい」のこどもの育いく成せいをめじめし、私わたしのモもトとーである「熱あつく 激はげしく そそして愛あい」を合あい言ことばばに全ぜん力りきでがんばります。ご支し援えん・ご協きやう力りきのほどよろろしくお願ねがいいたします。



始業式 校長室から中継



始業式 教室での様子